

Einsetzung einer Strukturkommission

Der Vorstand wird beauftragt, eine Strukturkommission einzuberufen, mit dem Ziel, die bestehenden Strukturen und Arbeitsweise zu evaluieren, und Vorschläge zu erarbeiten, wie unsere Strukturen weiterentwickelt werden können. Dieser Kommission sollen auch zwei von der nächsten Stadtversammlung direkt zu wählende Mitglieder angehören. Die weiteren Mitglieder der Kommission werden vom Stadtvorstand vorgeschlagen, bestehen zu mindestens der Hälfte aus Parteimitgliedern, die weder Amt noch Mandat auf Stadt- oder höherer Ebene bekleiden. In der Kommission sollen Vertreter*innen der Arbeitskreise, der Ortsverbandsvorstände und Mandatsträger*innen der kommunalen Ebenen sein.

Die Kommission wird der Stadtversammlung regelmäßig über den Stand ihrer Arbeit Bericht erstatten. Die Entscheidung über von der Kommission vorgeschlagene Strukturveränderungen obliegt der Stadtversammlung..